

tout où se tiennent des réunions publiques où la foi est attaquée, ainsi que la fidélité à la patrie, opposez vos discours, vos réunions, vos manifestations publiques en faveur de la vérité.

« Comme citoyens autrichiens, vous avez un devoir, depuis que l'octroi de la Constitution par Sa Majesté l'empereur vous a appelés à participer à la direction de la chose publique, ce devoir, nous le rappelons à tous les électeurs, est d'envoyer dans les corps représentatifs des hommes déterminés à agir sur la législation et la vie sociale dans le sens chrétien, et c'est un devoir de conscience.

« Au nom de Jésus-Christ qui accorde ou refuse l'entrée dans le Ciel selon les œuvres de miséricorde accomplies, nous vous exhortons à contribuer à la solution de la question sociale en pratiquant la charité selon l'esprit chrétien, chacun suivant ses moyens. Pratiquez-la dans les associations que l'Eglise a créées ou recommandées et qui sont connues sous les noms de Saint-Vincent de Paul, de Sainte Elisabeth, de Saint-Philippe de Néri, de Saint-François Régis et d'autres saints.

« Ne perdez pas de vue les dangers de l'époque, dangers nés de la transformation des moyens de production et de circulation des choses. L'ouvrier et l'artisan, opprimés par le travail, succombent facilement au mécontentement quand la foi n'élève plus leur regard en haut. Des milliers de séducteurs les enveloppent de promesses illusoires et d'espérances